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Residentes de Tepito denuncian en la ONU violaciones a derechos 

Comerciantes y vecinos del barrio de Tepito se entrevistaron con el 

representante en México del Alto Comisionado para los Derechos 

Humanos de la ONU, Amerigo Incalcaterra, para entregarle un 

documento en el que denuncian violaciones a sus derechos humanos 

como consecuencia de la expropiación de las vecindades ubicadas en las 

calles de Tenochtitlan 40 y Jesús Carranza 22. 

Horas antes se presentaron en el edificio de la Comisión de Derechos 

Humanos del Distrito Federal donde fueron atendidos por la directora de 

Quejas y Orientación, Patricia Colchero Aragonés y el secretario 

ejecutivo, Luis Javier Vaquero Ochoa. 

Durante la mesa de trabajo se acordó presentar una queja referente a los 

retenes instalados y los problemas que han enfrentado los habitantes del 

barrio a partir de la expropiación, además de una "disminución 

considerable" en la actividad comercial de la zona. 

De acuerdo con los manifestantes, la CDHDF les informó suman 26 las 

quejas recibidas en torno a este caso. 

http://www.jornada.unam.mx/2007/04/04/index.php?section=capital&

article=030n2cap  
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Grupo Navarra despide a 2 mil empleados, luego recontrata con 

menores salarios: Barrios 

Dos mil trabajadores del emporio textil Grupo Navarra, propiedad de la 

familia Fernández Sánchez, han perdido el empleo en los últimos 30 días 

con liquidación de apenas el 30 por ciento de lo que marca la ley; “algunos 

de ellos, en especial los jóvenes, están siendo recontratados con nuevas 

condiciones de trabajo”, afirmó Martín Barrios Hernández, representante 

de la Comisión de Derechos Humanos y Laborales del Valle de Tehuacán. 

Para Barrios Hernández la negativa gubernamental a reconocer “los 

despidos drásticos” que se viven en aquella región y que comenzaron 

hace como más de un mes no es nueva; se “trata del discurso de siempre 



del gobierno del estado, para poder presumir que no pasa nada, que hay 

tranquilidad y estabilidad laboral en el estado. Pero eso sólo los desnuda y 

los muestra como lo que son: empleados de los mandamases de la región 

de Tehuacán, los maquiladores”. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2007/04/04/puebla/eco105.php  
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Todos los pueblos de la sierra Zongolica reclaman la renuncia de José 

Luis Soberanes 

Con "sed de justicia" y respaldados por todos los pueblos de la sierra 

Zongolica, los cinco hijos de la señora Ernestina Ascencio demandaron la 

destitución del presidente de la Comisión Nacional de los Derechos 

Humanos (CNDH), José Luis Soberanes, "porque miente a la población al 

decir que la muerte de nuestra madre fue por enfermedad". Las tres 

mujeres de largas trenzas, Marta, Carmen y Juana, a ratos se tapan la 

boca con el rebozo, apenadas. Los dos hombres, Julio y Francisco, se 

muestran firmes. Juntos, los hermanos Inés Ascencio encabezaron este 

martes una asamblea en la que participaron más de 100 hombres y 

mujeres congregados de los 22 municipios serranos y de algunas zonas 

urbanas de Orizaba y Córdoba. 

El presidente municipal de Soledad Atzompa, Javier Pérez Pascuala, que 

al asumir su papel de autoridad habla por ellos, reitera: "Ellos son testigos 

de la última palabra de su señora madre, de que fue atacada sexualmente. 

Y lamentablemente la declaración de la CNDH agrede a la familia. Le 

pedimos a todas las autoridades que ya no sigan lacerando a los 

hermanos en este dolor que tienen". 

Todos los agentes de los 22 municipios de la Zongolica acudieron y 

aprobaron la iniciativa de exigir la salida de Soberanes del cargo de 

ombudsman nacional, por considerar que al ventilar públicamente sus 

puntos de vista sobre la muerte de la señora Ernestina y desconocer la 

instancia correspondiente, a escala estatal, faltó el respeto a la familia de 

la víctima. "Nosotros -expresaron las autoridades- respetamos las 

instancias y los plazos debidos. Nos dijeron que técnica y científicamente 

había plazos que esperar. Y esperamos. El señor Soberanes, 

lamentablemente, no lo hizo". 

http://www.jornada.unam.mx/2007/04/04/index.php?section=politica

&article=010n1pol  
 
 


